



Miguel Ángel Gómez: "Estamos trabajando para que dos o tres de los refuerzos lleguen a principios de enero"

11/12/2024



El cordobés llegó a finales de noviembre | M.M.

Miguel Ángel Gómez llegó hace apenas tres semanas para asumir un puesto que estaba vacante en el club, la dirección deportiva. El cordobés vino acompañado de Jesús y Carlos Sánchez para trabajar en el próximo mercado de fichajes que abrirá sus puertas el 1 de enero de 2025, y para entonces Gómez espera que "los refuerzos lleguen a principio de año para afrontar un mes de enero muy duro".

Ha estado en clubes como Sevilla o Valladolid, es

decir, su trayectoria le avala, ¿por qué se decantó por el CD Eldense?

Pascual Pérez me contó la situación de que estaban sin dirección deportiva y con un mercado de fichajes muy próximo y tras la entrevista me apeteció ayudar. He llegado aquí con contrato hasta final de temporada, y si después de ello al club le ha gustado mi trabajo hablaremos sobre el futuro del mismo. Durante este tiempo haré una auditoría deportiva para ver qué cosas

hace bien el club y qué cosas tiene que mejorar para hacer del CD Eldense un equipo estable en el fútbol profesional. Al final yo daré mi opinión y el club decidirá qué hacer.

¿Qué objetivo se marca a medio y largo plazo en el caso de una renovación a final de temporada?

Intento pensar a corto plazo y ahora mismo estamos centrados en el mercado de fichajes de invierno para incrementar el nivel de competencia en los puestos. Sabemos que no tenemos un presupuesto bajo y yo no tengo una varita mágica, pero voy anotando qué cosas puede hacer el club para de cara al exterior hacerlo atractivo para jugadores y agencias.

¿Qué valoración hace de la plantilla actual?

Casi todos los pasos que dio la anterior dirección deportiva fueron acertados, es verdad que luego por circunstancias de lesiones u otras causas hay jugadores que han tenido una bajada de rendimiento. Aún así creo que hay una estructura sólida para luchar por el objetivo, pero todos tenemos que asumir que esto va a ser muy duro y vamos a sufrir hasta el final como pasó el año pasado. Ahora no hay que ponerse nerviosos porque en diciembre no desciende nadie y lo que hay que hacer es darle más herramientas tanto a los jugadores como al entrenador.



El objetivo a corto plazo que se marcan es la permanencia en la categoría | M.M.

¿Puede haber alguna cesión en este mercado de jugadores de la plantilla que tengan menos minutos?

Ahora mismo estoy reuniéndome con los jugadores individualmente para saber qué perspectivas tienen y a partir de ahí tomar decisiones. Evidentemente quien no quiera seguir en el club se irá porque necesitamos gente que esté comprometida con este proyecto. Por otro lado, hay situaciones que serán en función de las llegadas.

¿Se ha tomado una decisión sobre la posible incorporación del croata Filip Benković?

Benković es un jugador que ha tenido dos años muy duros sin continuidad en sus equipos y que ha estado parado. Esta será una decisión conjunta de todo el club para ver si nos queremos arriesgar con un jugador que no tiene esa dinámica de equipo, aunque tiene muchas cualidades.

¿Cuántas llegadas puede haber en el mercado de invierno sobre todo en puestos como la delantera o la defensa?

No soy persona de airear posiciones a reforzar, pero es verdad que las parcelas que tienen que ser mejoradas están claras. El objetivo es intentar reforzarlas lo antes que posible para que los jugadores estén aquí para el 1 de enero o al menos dos o tres de ellos que lleguen a tiempo para afrontar un mes de enero que es duro. El mercado de fichajes acaba el 31 de enero, pero nuestra idea es no llegar a los últimos días.

Un total de 15 jugadores terminan contrato a final de temporada, ¿ha hablado con ellos?

El mensaje que les estoy dando a los jugadores es que hablaré de esa cuestión con ellos después del mercado de invierno. Tenemos una plantilla comprometida y profesional, y con los partidos que vienen ahora no debemos enturbiar la cabeza del jugador con ofertas.

En el caso de Dani Ponz, es un entrenador que está recibiendo muchas críticas, pero por el momento el equipo no ha estado en descenso y se ha clasificado para 16º de Copa del Rey.

Es normal que existan críticas, pero creo que no se debe comparar a Ponz con ningún entrenador anterior porque cada uno tiene una forma de actuar. Para mí Dani está haciendo un trabajo bastante bueno porque está cumpliendo el objetivo de la empresa que es lo importante. El club está convencido de su continuidad porque lo vemos trabajar y es un profesional muy bueno. Que existan estas críticas es normal cuando llegas después de una persona muy querida como Fernando Estévez que consiguió ascender a Segunda División. Pienso que los clubes tenemos que ser maduros y no podemos dejarnos gobernar por los comentarios de redes sociales sino por el sentido común que te da tu capacidad como ejecutivo.

Quedan tres partidos para que concluya la primera parte de LaLiga, pero a la vuelta, el primer enfrentamiento es ante el Valencia en el Nuevo Pepico Amat.

Que hayamos conseguido llegar a disputar este partido es meritorio para los jugadores y entrenador porque ir a Cádiz, un equipo que busca ascender, y ganarles es muy complicado. El partido ante el Valencia tiene que ser una fiesta y se lo vamos a poner muy difícil.